
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 25 年 7 月 25 日（木） 10 時 30 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの 会議室 

出席者 新保委員（利用者代表）  

金子委員（家族代表）  

臼杵委員（地域住民代表） 

吉原理事長 吉江施設長 細川課長 中村主任生活相談員 平尾介護支援専門員 

 

議 題 

 

1. 現状と予定 

○現状 

    7 月 25 日（木）現在 入居 29 名 

    中村→５月・６月に入院者がいたが、早期退院。現在入院者はなし。入院期間、 

Ｓ／Ｓで受け入れなど実施した。 

 

○予定 

     7 月～8 月にかけて地区の夏祭りに参加をする予定。 

     別紙参照 

臼杵→祭りの際どのように連れて行くのか？ 

中村→良い時間帯を祭りの実行委員会に問い合わせし、１時時間程度参加。事前に連

絡したせいか専用に椅子などを用意してくれていた。参加時、顔なじみの方が利用

者に声をかけ話したりしてくれ地域とのかかわりを持てたと思う。 

細川→どの祭りに行くかというところで、同じ地区に住んでいる方が多いためほかに

祭りがあればぜひ教えてほしい。 

金子→町会の祭りなどは公民館では把握していない。役所か市長か。地域振興に問い

合わせするのが一番よい。 

施設長→施設に入ることで、地域とのかかわりがなくなるのはよくない。少しでも、

出向いてかかわりを持っていただく。顔なじみの方々に声をかけてもらうのは大切

なこと。 

理事長→次回会議開催時、直接参加した利用者様の声が聴けるとよい。 

 

2. 報告事項 

○６月 16 日（日）に「ひだまりホームパーティー」を開催。 

当日は鉄板焼きやゲームなどを実施し、ご家族 33 名の参加がありました。 



○7 月 14 日（日）に南畑八幡神社祭りに参加。当日は 2 名の入居者とご家族 

1 名の参加がありました。 

新保→お酒も飲めたし、家族も来てくれたので楽しかった。 

 

3. その他 

金子→最近、父の足腰が弱ってきたと感じている。以前は自分で伝え歩きをしたりしてい

たが、今はやっていない。本人にも職員さんの邪魔にならないように伝え歩き

したらと言っている。本人は、返事するが忘れているようだ。 

新保→（前回）入浴の曜日が変わることについて。 

   今はほとんど予定通り。しかし、朝、担当ですと言っていた人ではなく別の職員担 

当になることが急にある。 

健康管理のチェックをよくしてくれる。 

 

次回の会議  9 月２６日（木）10 時 30 分～ 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


